
平成 29 年 6 月 30 日                           

こんにちは。連絡係の稲垣です。やっぱり気になるヒアリ。何でも名古屋港に

も上陸していたと。一日数百の卵を産むとか、女王アリは１コロニーに一匹で

なく複数存在とか聞くと実はもう岐阜県入りしてるんじゃないか、とふと気に

なります。くれぐれも気を付けましょう。                

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。       

よろしくご査収ください。                        

 

早速ですが、意見交換交流会を開催しますので回覧をお願い致します。 

 


